

GLADYS MARIN dijo que era agravio a cardenal Silva Henríquez

PC: "Gestión de impunidad"

La Nación
SANTIAGO

"La gestión del Vaticano es lo último que se podía esperar, seguramente sacarán otras cartas iguales o peores a ésta", dijo ayer la secretaria general del PC, Gladys Marín, al criticar con dureza la actitud del gobierno chileno de promotor de la

intervención de la Santa Sede para abogar ante Inglaterra por la liberación de Augusto Pinochet.

Al argumentar su molestia con esta situación, Marín precisó que el hecho de que el gobierno de la Concertación recurriera incluso al Vaticano "demuestra su compromiso con los sectores reaccionarios del país, el militarismo y el pinochetis-

mo". Añadió que toda gestión que se realice, encubriéndola en razones humanitarias -como dijo el cardenal Angelo Sodano- en principios para defender a Pinochet, representan impunidad y avallan el genocidio.

Al respecto, sentenció que representa una "vergüenza" para el 80% de los chilenos que en estos ocho años de transición

han esperado que se haga justicia.

La candidata presidencial recalcó el "desconcierto y molestia" que genera el que el Papa se involucre en el caso Pinochet, en circunstancias de que -recordó- en la misa de Navidad señaló textualmente que es necesario detener la mano ensangrentada de los responsables de genocidio. "En Chile hubo genocidio y la Iglesia se pronunció en defensa de los derechos humanos y a favor de perseguidos y torturados. Esto es un agravio a la persona del cardenal Silva Henríquez" agregó.



CARLOS ESPINOZA

La candidata comunista Gladys Marín crítico en duros términos la intervención del Vaticano.



SER
RATI
LLAM
(V. Y U.) 1984
POR APELACIONES EI

Matifícase nómina de postulantes selecciona
1999. Sólo se modifican las siguientes ofert

Oferta 4 : Ingres a un postulante individual,
C.I. 7.038.503-1 puntaje: 199,1

Oferta 5 : Ingres a un postulante individual,